

Pirmasens

Mehr Service für alle

[08.04.2004] Der neue Internetauftritt der Stadt Pirmasens präsentiert sich nicht nur aktueller, sondern auch für Sehbehinderte und Blinde besser nutzbar.

Die rheinland-pfälzische Stadt Pirmasens hat ihren neugestalteten barrierefreien Internetauftritt freigeschaltet. Die rund 1.000 Seiten werden künftig tagesaktuell und dezentral von 25 Redakteuren in den einzelnen städtischen Ämtern gepflegt. Hierbei kommt das Content-Management-System (CMS) dante des Unternehmens a3 systems zum Einsatz. Durch den Umstieg auf das CMS und die Neugestaltung des Auftritts erhofft sich die Stadtverwaltung einen erheblichen Zuwachs an Aktualität. Wichtige Neuigkeiten werden umgehend von den zuständigen Online-Redakteuren in einem Newsticker platziert und gelangen so direkt ins Blickfeld des Benutzers. Alle Satzungen und Rechtsverordnungen stehen den Bürgern nun als Downloads zur Verfügung, ebenso die Sitzungsprotokolle des Stadtrates. Mit der Rubrik "Lebenslagen" und dem Bürger-Service-Center (mit zahlreichen Formularen, ebenfalls als Downloads) wurden Bereiche geschaffen, in denen sich der Nutzer gezielt selbst mit Informationen versorgen kann. Bei der Neugestaltung der Webpräsenz wurde besonderer Wert darauf gelegt, dass das Angebot von Sehbehinderten und Blinden uneingeschränkt genutzt werden kann. Durch den jeweils ersten Link auf jeder Seite gelangen Nichtsehende zu einer barrierefreien Textversion der entsprechenden Seite; hier steht ihnen dasselbe Informationsangebot zur Verfügung wie den übrigen Internetnutzern auch.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Pirmasens, CMS, Content-Management-System, a3 systems, Barrierefreiheit